討議資料

夢を希望に「一歩一歩」着実に前進!

軽石よしのり通信

平成26年2月号 発行元 軽石義則事務所 盛岡市紺屋町7-6 TEL 019-624-6116 編集者 栗谷川 昌彦

●雪が降っております。

2014. 02. 09

本日は、雪のなか奥州市に行ってまいりました。盛岡より降雪量は多いです。同志である菅原よしかず市議会議員の後援会事務所開きに出席してまいりました。後援会・地元町内会・支援組織・支援企業等多くの皆様にご出席いただきました。寒いところ、足もとの悪い中、ありがとうごさいました。活動の拠点が出来ましたので、目標に向けて前進あるのみです。皆様のご支援を心からお願いいたします。私も共に努力する所存であります。その後は、盛岡に戻り新春のつどいに出席してまいりました。ついが出来ました。とても和やかな素晴らしい会でありました。毎年お招きいただいていることに感謝申し上げます。軽石拝

●今日はお祝いの日です!

2014. 02. 11

本日は、建国記念日です。国民の休日であります。くわえて、お日柄が良く祝賀会にも出席いたしました。消防業務に長年従事された先輩の叙勲のお祝いでありました。仕事を持ちながら40数年のご貢献は素晴らしいものがあります。当然内助の功があることは現実です。心から敬意を表し、感謝申し上げます。ご苦労さまでした。これまでは、地域における防火・防災の消防団活動がありますが、今後はこれまで以上に必要な取り組みであります。地域全体での取り組みとするためのサポート制度と意識改革が必要であることを再確認いたしました。皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝

●新年、最初の議会です。

2014. 02. 14

本日は、大先輩の祝賀会がありました。多くの皆様にお会いできたことはとても素晴らしい一日でした。これまでのご功績に敬意を表し、感謝申し上げます。奥様のお支えがなければ、出来なかったことであることも実感いたしました。先輩、健康にご留意され、今後ますますのご活躍を祈っております。誠におめでとうございます。軽石拝



●2月定例会開会です!

2014. 02. 18

本日から2月定例会が開会いたしました。2014年度一般予算等の審議をいたします。本日から3月25日までの長期間の定例会です。今回の私の役割は、予算特別委員会におきまして会派を代表して総括質問(配分時間24分)を担当いたします。本日は、達増知事と八重樫教育委員長の施政方針演説がありました。知事演説の内容は復興と若者と女性の活用が中心でありました。積極的に取り組む姿勢は感じられました。具体性があればさらに嬉しかったと思います。教育委員長演説は、東日本大震災の経験を活かした将来への次世代教育が中心でありました。人間本来を引き出すための教育委員長の気持ちが伝わるものと考えております。明日から議案に関する調査であります。次の日程は、2月25日から代表質問などが始まります。現場代表としてしっかり予算を審議する所存であります。皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝

●大雪は生活にもかなり影響が出ております。

2014. 02. 19

いつも雪に苦しんでいる岩手でさえ大変な状況の中、関東・信越方面では歴史的な大雪に被害が続いております。不幸にしてお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りし、被害にあわれた皆様に心からお見舞い申し上げます。すでに、農産物や海産物など食料品にも影響が出ております。自然災害時に食料を確保することの大切さを再認識いたしました。岩手県においても、物流を含めて今回の経験をいかに活かしていくかを考えてまいります。皆様のアイデアをコメントいただければ幸いです。

本日は、明日の岩手県競馬組合議会定例会に向けての議員懇談会が開催されました。いろいろな資料に基づき、副管理者以下による事務局の説明をいただいた後に意見交換いたしました。施設の経年変化等課題は多いですが、これからの進むべき方向を見つけていかなければならない時期に来ていることも現実であると考えております。来年度は記念すべき事業も予定されております。まだ、岩手競馬を見たことのない方も一度は競馬場に足を運んでみてください。そしていろいろな角度からのコメントをお待ちしております。今日は雨水ですが、まだまだ風の冷たさを実感しております。皆様のご健康を祈っております。軽石拝

●岩手競馬を面白くしたい!

2014. 02. 20

本日は、第11回岩手県競馬組合議会定例会が開会されました。平成25年度の一般会計補正予算と平成26年度一般会計予算等について提案されました。事務局説明の後に質疑・討論がなされ、全員賛成ですべての議案が議決されました。議案審議に入る日程の前段で、達増管理者によるご挨拶がありました。いろいろな課題がある中、岩手競馬発足後50年を迎える岩手競馬を盛り上げていく決意のご挨拶であると信じて拝聴いたしました。内容については、以降に明らかになるものと考えておりますが、人口減少などの社会的課題への対応に現実があることを質問させていただきました。岩手競馬は、魅力あるレースを求めているとの説明でした。提供する側の魅力と購入する側の魅力を、どのようにバランスするかが課題ではないかと考えております。皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝

●論戦開始です!

2014. 02. 25

本日から一般質問(会派代表質問)が始まりました。2月定例会は予算審議のため知事演述・教育委員長演述があり、質問の初日は会派を代表した質問者が知事に直接質問をするものであります。テレビ放映のため、質問時間が一人25分であり答弁者は知事のみです。再質問はありません。明日からは通常の一般質問が始まります。私は来週の予算特別委員会において、会派を代表しての総括質疑をすることになっております。持ち時間24分です。持ち時間の配分は会派人数による按分です。質問事項を整理している毎日です。締め切りは金曜日です。皆様の要望があれば、まだ間に合いますのでコメントをお待ちしております。また、本日は平成25年度一般会計補正予算などの追加提案の説明がありました。軽石拝

●一般質問2日目です。

2014. 02. 26

本日から通常の一般質問となりました。持ち時間一人 30 分プラス再質問があれば 15 分です。13:00 から 3 名が登壇しました。東日本大震災津波からの復興や再生可能エネルギー関連、農業問題などについて質疑が交わされました。各議員の質問をお聞きすることで、ひとつの課題でも見方・考え方が色々あることを学んでおります。自分自身の活動に活かすことを考えながら聞いております。12:00 からは I L C 関連の議連総会がありました。今後も毎日のように議連があります。さあ、明日もがんばります。皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝

●一般質問3日目です。

2014. 02. 27

本日も一般質問に3名が登壇いたしました。人口減少対策、農業問題、復興事業などについて質疑が交わされました。人口減少は即効的な対策はありませんが、結婚して子供を産み育てる機会と環境整備が大切であると考えております。12:00 からは科学技術議連の総会と研修会が開催されました。18:00 からは外部主催の会議に出席し、ILCと復興についてのパネルディスカッションを拝聴してまいりました。科学技術の集積も必要であるが、復興の原点は生活であり、働いて生きることであることが再認識できました。皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝

軽石よしのり事務所のご案内

住所 盛岡市紺屋町7-6

電話 019-624-6116 FAX 019-622-6537

公式 HP http://karunet.jp/

(まことに恐縮ですが、駐車場をご用意 しておりません。公共交通機関または お近くの有料駐車場をご利用願います。)

∄携帯サイト

携帯サイトはこちらから >>

http://karunet.jp/m/



